

# Sommerbundesjugendspiele



Die Sommerbundesjugendspiele der Brüder-Grimm-Schule wurden im Schuljahr 2009/2010 erstmals im Stadion in Neustadt veranstaltet.

Das Sportgelände der Schule wurde aufgrund der Bauarbeiten für den neuen Kindergarten verkleinert, sodass keine Möglichkeit für den 800m, bzw. den 1000m Lauf mehr besteht. Außerdem waren die 50m Bahn und die Sprunggrube durch die Bauarbeiten nur eingeschränkt nutzbar.

So entschied das Kollegium die Bundesjugendspiele ins Stadion zu verlegen.

Am Donnerstag den 24.06.2010 wurden Schülerinnen und Schüler, das Kollegium und die helfende Eltern mit einem Bus in Diedesfeld abgeholt und nach Neustadt gefahren.

Wie jedes Jahr wurden die bereits im Sportunterricht geübten Disziplinen 50 m - Lauf,

Schlagball - Weitwurf, Weitsprung und der Langlauf mit 800 m für die Mädchen und 1000 m für die Jungs abgenommen.

Am Ende des für alle erfolgreichen Wettkampftages wurde die Schulgemeinschaft gegen 12.00 Uhr mit einem Bus wieder nach Diedesfeld gebracht.

Nach Auswertung aller Wettkampfkarten erhielten die Kinder entsprechend ihrer sportlichen Leistungen eine Teilnehmer-, Sieger- oder Ehrenurkunde erhalten. In diesem Jahr gab es jedoch bei der Urkundenverteilung eine kleine Besonderheit: Die Ehrenurkunden - sie werden vom amtierenden Bundespräsidenten unterzeichnet - konnten erst nach den Sommerferien ausgegeben werden, als sie durch den neuen Bundespräsidenten Christian Wulf unterzeichnet worden waren.



